



Paris célèbre la Journée internationale de la Francophonie

Anne Hidalgo, Maire de Paris et Présidente de l'Association Internationale des Maires Francophones, Michaëlle Jean, Secrétaire générale de la Francophonie et Annick Girardin, Secrétaire d'Etat en charge du Développement et de la Francophonie, ont célébré ce matin la Journée internationale de la Francophonie à l'Hôtel de Ville de Paris.

Après avoir dévoilé, sur le parvis de l'Hôtel de Ville, un « baobab stylisé », symbole de l'opération « J'ai à cœur ma planète » qui démarre ce 20 mars, Anne Hidalgo, Michaëlle Jean et Annick Girardin ont échangé vendredi avec les représentants des Etats membres de l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF), des jeunes du réseau jeunesse de l'OIF et du Conseil parisien de la jeunesse, ainsi qu'avec des personnalités emblématiques de la Francophonie.

Cette rencontre à l'Hôtel de Ville de Paris a été l'occasion de présenter les premiers résultats de la consultation adressée à la jeunesse francophone sur le développement durable, lancée par Michaëlle Jean en février. A travers cette action la Secrétaire générale de la Francophonie avait ainsi souhaité inviter les jeunes francophones des 5 continents à une participation citoyenne sur les réseaux sociaux et les avait encouragés à se mobiliser pour partager des solutions innovantes permettant aux pays francophones vulnérables de s'adapter aux impacts négatifs des changements climatiques.

« Avec 274 millions de francophones répartis sur les 5 continents, la Francophonie a une place majeure dans le monde », a salué Anne Hidalgo, rappelant aussi « le rôle crucial des villes francophones dans la lutte contre le dérèglement climatique », en vue de la CdP21 qui se déroulera à Paris en décembre prochain. « Notre combat pour la langue française c'est aussi celui pour le multilinguisme à l'échelle internationale et celui de la diversité culturelle et linguistique », a ajouté la Secrétaire générale de la Francophonie.

Une émission spéciale de TV5 Monde, « Dites-le Franco(phone) ! », enregistrée à l'Hôtel de Ville et animée par Guillaume Durand, sera diffusée ce soir à 21h sur son antenne, en Europe et en Afrique, et dans le monde pour plusieurs dizaines de téléspectateurs. Anne Hidalgo, Michaëlle Jean et Annick Girardin, y débattront autour de trois thématiques : le climat, la jeunesse et la culture.

Paris se mobilise tout au long du mois de mars, pour défendre, à travers plusieurs événements, les valeurs portées par la Francophonie. Les Parisiennes et les Parisiens ont

ainsi pu rencontrer et échanger avec Dany Laferrière, auteur haïtien et québécois de renom, élu à l'Académie française, se retrouver pour le Bal poétique francophone à la Maison des métallos ou encore participer à un concours de poésie francophone sur les panneaux lumineux de la Ville.

Chaque année, la Francophonie est célébrée partout dans le monde à l'occasion de la Journée internationale de la Francophonie. Sur les 5 continents, ce sont des milliers d'événements qui sont organisés pour célébrer le 20 mars.

Retrouvez toute la programmation du mois de la Francophonie à Paris sur www.paris.fr et les événements organisés dans le monde francophone sur www.20mars.francophonie.org

Contact presse :

Ville de Paris : Marie Francolin & Mélanie Rigaud / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61

OIF : Virginie Aubin Dubille / virginie.aubin-dubille@francophonie.org / 01.44.37.33.27